



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>172 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83169417</b>
Prix	<b>1 549 000 €</b>

# La Croix-Valmer

## Maison à vendre (83420)

Située à moins de 20 minutes de Saint-Tropez, villa récemment rénovée de 172 m<sup>2</sup> habitables exposée sud, implantée sur une parcelle de plus de 1200 m<sup>2</sup>, à seulement 600 mètres de la plage du débarquement et à proximité immédiate de Gigaro. Le rez-de-chaussée offre un hall d'entrée desservant une pièce de vie avec cuisine ouverte, accès vers la terrasse extérieure, et comprend également deux suites parentales ainsi qu'un logement indépendant. À l'étage, un palier dessert une chambre, une salle d'eau ainsi qu'une suite parentale avec son dressing. Très bel emplacement.

*This renovated south-facing 172 sqm villa is set in an over 1200 sqm plot located in the immediate vicinity of Gigaro beach, just 600 metres from the landing beach and under 20 minutes from Saint-Tropez. An entrance hall leads to a living/reception room with an open-plan kitchen accessing a terrace, two suites and self-contained accommodation. The upper floor comprises a bedroom, a shower room and a master suite with a dressing room.*

## **DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ**

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

